

[SECCIONES]

Última hora

- Granada
- Costa
- Provincia
- Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

- Videos Teleideal
- Video Noticias
- Clip Musicales
- Punto Radio

[INTERACTIVO]

- Blogs
- Foros
- Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

- IndyRock
- Waste Ecología
- Eurosport

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- LaguíaTV
- Mujer Hoy
- XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

- Horóscopo
- Descargas | PDF
- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Postales
- Formación
- Masters
- Legal
- Cursos

[Y ADEMÁS]

- Agricultura
- Canal-SI
- Cibernauta
- Ciclismo
- Esquí
- Infantil
- Libros
- Planet Fútbol
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Amistad
- Juegos
- Sudoku

LOCAL

GRANADA

La Universidad de Granada dispondrá de 17 millones para su plan de inversiones

R. I./SEVILLA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía autorizó también ayer una inversión de 205 millones de euros para la ampliación y mejora de infraestructuras, equipamientos y servicios de las diez universidades andaluzas en los próximos cuatro años, de los que 17,36 corresponderán a la [Universidad de Granada](#) (UGR).

La decisión de la Junta se refiere a la primera convocatoria del Plan Plurianual de Inversiones 2006-2010, acordado con las diez universidades públicas y aprobado en junio con una dotación total de 480 millones de euros (32% más que en el quinquenio anterior).

El presupuesto comprometido dentro de esta resolución inicial se reparte entre proyectos de las universidades de Almería (19,04 millones de euros); Cádiz (30,7 millones); Córdoba (24,28); Granada (17,36); Huelva (0,76); Jaén (8,74); Málaga (62,73); Hispalense de Sevilla (25,45); Pablo de Olavide de Sevilla (12,95) e Internacional de Andalucía (3,12).

Entre los proyectos que se financiarán con estos fondos, destacan los relativos al nuevo edificio del Paraninfo y Rectorado de la Universidad de Almería; Primera y Segunda Fase del Campus de Jerez y nueva Escuela Superior de Ingeniería en el Campus de Puerto Real (Cádiz); la mejora del edificio de Ingenierías en Córdoba; la rehabilitación del Hospital Militar para la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada; la urbanización perimetral de la zona noreste del Campus de El Carmen en Huelva y diversas obras de adecuación y reforma en la sede onubense de la Universidad Internacional de Andalucía.

También están incluidos el equipamiento del edificio departamental de las Escuelas Tecnológicas de Jaén; las nuevas sedes de las escuelas Politécnica y de Ingenieros Industriales de la Universidad de Málaga; la construcción de nuevos aularios en la Pablo de Olavide de Sevilla, y el nuevo edificio para las facultades de Derecho y Ciencias del Trabajo en la Hispalense de Sevilla.

Imprimir Enviar



Subir

[an error occurred while processing this directive]

CLASIFICADOS

- COCHES
- EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

- Nuevo
- Usado

Marca

Video Noticias teleideal

- Unanimidad para el trazado del Metro
- Granada luce la flor de la Navidad.
- La película 'Natividad' nos lleva a los orígenes de la fiesta.

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- Fotos desde el aire
- Censo
- Historia
- Gastronomía
- Hostelería
- Turismo Activo
- Monumentos

>> Entrar <<

ESPECIALES

- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Gentilicios de Granada
- Semana Santa en Granada
- Alonso Cano
- Feria del Corpus
- V Centenario del Ayuntamiento
- Día de la Cruz
- Alhambra en 360º
- Academia de las Bellas Artes
- Granada bajo la nieve
- La Alpujarra
- Visita de SAR el Príncipe Felipe

